
LA CAMARA COLOMBO VENEZOLANA
EN LOS MEDIOS

SEPTIEMBRE 26 DEL 2023

Apreciados afiliados y aliados, 

"Tras un año de la reapertura de la frontera entre Colombia y Venezuela, la Cámara
Colombo Venezolana realizó  balance de la relación y expectativas del comercio
binacional. Por considerar de su interés, compartimos las noticias destacadas sobre el   
comercio bilateral.

“Los empresarios 
han venido
recuperando
 la confianza para
invertir en la
frontera”
Fuente: La Republica

Con propósito del año de apertura del paso
fronterizo por Norte de Santander, Juan
Gabriel Pérez, presidente ejecutivo de la
Cámara Colombo Venezolana, comentó a LR lo
que ha significado para la balanza binacional
la reactivación . Según explicó, esperan que
para el cierre del año, el comercio entre ambos
países genere US$900 millones.

En este año, de enero a julio, las ventas totales
llegaron a US$436 millones. Las exportaciones
colombianas sumaron US$359 millones; y
desde Venezuela, las importaciones sumaron
US$76 millones.

Un año positivo: reapertura de la frontera Colombia-
Venezuela

Fuente: Portafolio
por: Juan Gabriel Pérez Chaustre 

El primer año de la reapertura de la frontera entre
Colombia y Venezuela ha sido un período de
transformación económica que no podemos pasar
por alto. Las cifras reveladoras proporcionadas por
el Departamento Administrativo Nacional de
Estadística (Dane) pintan un panorama que merece
ser examinado con detenimiento.

Entrevista | Un año de
reapertura comercial: el

seguimiento de la Cámara
Colombo Venezolana
Fuente: Valora Analitik 

Hoy, 26 de septiembre, se cumple un año desde que
Colombia y Venezuela reestablecieron sus relaciones
comerciales, tras la apertura de los puntos fronterizos
entre las naciones.

En este contexto, la Cámara Colombo Venezolana,
que durante más de 45 años ha hecho veeduría del
comercio binacional, habló con Valora Analitik sobre
el detalle de lo que ha significado esta nueva etapa.
Juan Gabriel Pérez Chaustre, presidente ejecutivo del
gremio, dio un buen balance de la situación.
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Se cumple un año tras la
reapertura comercial de la
frontera entre Colombia y

Venezuela
Fuente: W Radio 

Víctor Méndez, director regional cámara colombo
venezolana expresó que este primer año de
reapertura “varios factores externos en temas de
terminología en Venezuela que ha sido demora,
pero se han venido realizando adecuaciones y
reactivación de sectores de ambos lados”.

Todo lo que ocurre en la frontera a nivel comercial es una cadena logística en la región y soy muy
optimista y creo que aunque vamos lento, nosotros vamos a tener una cifra muy alentadora cuando
tengamos una forma más clara de cómo se hacen los pagos entre Colombia y Venezuela” expresó
Méndez.

Cámara Colombo
Venezolana
presentó balance
Fuente:Todologísticanews

La Cámara Colombo Venezolana presenta un balance
comercial tras un año de la reapertura de la frontera entre
Colombia y Venezuela.

Según datos del Departamento Administrativo Nacional
de Estadísticas (DANE); el intercambio comercial entre
ambos países muestra una sólida recuperación y una
dinámica alentadora.

Cámara Colombo Venezolana prevé intercambio por
900 millones de dólares

Fuente: El Heraldo 
A un año de abrir la frontera entre los dos países, la
Cámara Colombo Venezolana calificó como una
“sólida recuperación y una dinámica alentadora”,
los resultados de 11 meses.

Las exportaciones de Colombia a Venezuela
ascendieron a USD 632 millones, mientras que las
importaciones desde Venezuela totalizaron USD
96 millones, precisó la Cámara Colombo
Venezolana. El comercio total alcanzó los USD 728
millones. 
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El presidente de la Cámara Colombo Venezolana, Juan Gabriel Pérez, analizó que "esta destacable
trayectoria de recuperación comercial en tan solo un año de reapertura fronteriza resalta la
resiliencia y el potencial de las dos naciones. Los números hablan por sí mismos y demuestran la
eficacia de nuestros esfuerzos conjuntos".

Además de esto plantean la necesidad de que se mejore el dinamismo y permisología en Venezuela
para poder llegar el próximo año a los más de 1.500 de dólares por este comercio binacional.
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